

DATES IMPORTANTES – VIE SCOLAIRE

- 1856 Début de la Commission scolaire de Saint-Flavien paroisse.
À cette époque la paroisse regroupait environ 800 habitants répartis en 130 familles; il y avait quatre écoles où l'on enseignait à 110 élèves.
- 1902 Construction du premier couvent sous la responsabilité des Sœurs du Perpétuel-Secours.
- 1914 Fondation de la Commission scolaire de Saint-Flavien village.
- 1953 En raison du grand nombre d'écoliers qui fréquentent l'école et des réparations importantes qui s'imposent au couvent, la Commission scolaire décida de construire un nouveau couvent. La bénédiction eut lieu à la fin du mois de septembre 1954.
- 1964 Arrivée du transport scolaire, ceci nous rappelle que les élèves de St-Flavien ont été conduits vers le Couvent de Ste-Croix pour les filles et vers l'École La Menais pour les garçons. Ils y recevaient l'enseignement de la 10^e à la 12^e année.
- 1965 La Commission scolaire de Saint-Flavien Paroisse et la Commission scolaire de Saint-Flavien Village se fusionnent le 1^{er} juillet 1965 pour devenir la Commission scolaire Saint-Flavien.
- 1968 Mme Louissette Bergeron mis en place la maternelle à l'école de St-Flavien.
- 1972 La Commission scolaire de Saint-Flavien est abolie et fera partie d'un nouveau regroupement scolaire soit la Commission scolaire Lotbinière qui regroupe les municipalités scolaires de Saint-Agapit, Saint-Agathe, Saint-Apollinaire, Saint-Étienne, Saint-Flavien, St-Gilles et Dosquet.
- 1984 On organisa un concours auprès de tous les élèves de l'école afin de trouver un nouveau nom pour l'école de St-Flavien. Tenant compte des critères demandés, la Colombe fut le nom retenu.
- 1986 La Commission scolaire Lotbinière et la Commission scolaire Marie-Vicorin furent fusionnées sous le nom de la Commission scolaire de Lotbinière.
- 1993 Formation d'une école institutionnelle avec les écoles primaires Mgr de Laval de Dosquet, Bois-Joly de Joly et La Colombe de St-Flavien. Comme il y avait, dans ces écoles, une diminution de la clientèle et que 9 classes sur 14 étaient à double niveau, l'école La Caravelle est née avec 12 classes sans multi-âge. Depuis les plus jeunes (1^{er} et 2^e année) fréquentent l'École La Caravelle de St-Flavien, ceux du deuxième cycle (3^e et 4^e année) l'École La Caravelle de Joly,

alors que les grands (5^e et 6^e année) se rendent à l'École La Caravelle de Dosquet.

- 1998 La Commission scolaire des Navigateurs née, le 1^{er} juillet 1998, du regroupement des Commissions scolaires des Chutes-de-la-Chaudière, de Lévis et de Lotbinière. La Commission scolaire gère un budget de plus de 171M\$ et emploie quelque 3000 personnes.
- 2001 Pour la première année, L'École La Caravelle offre le service de garde aux enfants de la maternelle à la 6^{ième} année.